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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

Wie weit ist die Lärm-Kartierung in Kassel – insbesondere die von der Stadt 
eingeforderte Nachkartierung von stark befahrenen Kreisstraßen – durch die 
HLUG gediehen, die Grundlage für die Aktionsplanung sein soll, die im Sommer 
2013 vorgelegt werden soll? 

 
 
 
Die Anfrage ist von Herrn Dr. Drewitz, stellv. Leiter des 
Umwelt- und Gartenamtes, beantwortet. 
 
 
 
 
Karl Schöberl Elisabeth Spangenberg 
Vorsitzender  Schriftführerin 


